



Japón inicia cuarta descarga de aguas residuales contaminadas de Fukushima a pesar de oposición

Description

Japón inició hoy la cuarta ronda de liberación de aguas residuales contaminadas con material nuclear de la paralizada central nuclear de Fukushima Daiichi al océano Pacífico.

A pesar de la oposición de los pescadores y residentes locales, y de la reacción de la comunidad internacional, la Compañía de Energía Eléctrica de Tokio (TEPCO), el operador de la planta, comenzó a descargar las aguas residuales radiactivas alrededor de las 11:30 hora local.

Al igual que en las tres rondas anteriores, en unos 17 días se descargarán unas 7.800 toneladas de aguas residuales contaminadas, que contienen tritio, una sustancia radiactiva.

Fuente: El Maipo/Xinhuanet

Date Created

Febrero 2024